



Apprentissage de Automaticien/ne CFC

Que fait un/e automaticien/ne ?

En tant qu'automaticien/ne, tu fabriques des commandes électriques, des appareils et des machines ou encore des systèmes automatisés. Avec d'autres spécialistes, tu assures non seulement la fabrication de ces engins mais tu te charges aussi de leur conception, de leur mise en service et des réparations nécessaires.

Quelles conditions dois-je remplir pour entreprendre un apprentissage ?

Pour postuler à une place d'apprentissage d'automaticien/ne, tu dois avoir terminé ta scolarité obligatoire avec de bons résultats en mathématiques et en physique. Tu dois faire preuve d'une bonne compréhension technique et t'intéresser aux nouvelles technologies. Parmi tes autres atouts, citons : une bonne faculté de représentation spatiale, un souci de précision, l'esprit d'équipe, la fiabilité et l'autonomie.



Apprentissage de Automaticien/ne CFC

Quelles sont mes perspectives après cet apprentissage ?

Si tu obtiens de très bons résultats scolaires, tu peux suivre l'école de maturité professionnelle dès l'apprentissage.

À la fin de ton apprentissage, de nombreuses voies de perfectionnement s'offrent à toi : tu peux passer le diplôme supérieur fédéral comme maître en tableaux électriques et automation, maître dans l'industrie, technicien ou technicienne ES en systèmes industriels (spécialisé/e en automation), en génie électrotechnique, en construction de machines, ou en informatique, voire le Bachelor of Science (HES) en électrotechnique, ainsi que d'autres filières encore.

Où est-ce que je peux faire un apprentissage d'automaticien/ne ?

Canton	Lieu
Obwalden	Alpnach

Au cours des deux premières années d'apprentissage, tu apprendras les bases de l'électrotechnique. Ensuite, pendant les deux dernières années, tu te concentreras sur les activités opérationnelles en avionique. Durant cette période, tu suivras une formation à la préparation, à l'entretien et à la réparation des hélicoptères Super Puma et EC 635.

La Confédération comme employeur

En tant que pilier de la politique de sécurité de notre pays, l'armée contribue à maintenir l'ordre et la paix. Elle défend la nation, aide les autorités civiles en cas de situations de détresse et encourage le maintien de la paix à l'étranger.

Par leur engagement et leurs interventions, les collaborateurs de l'armée apportent une contribution importante à la sécurité et à la liberté de notre pays. L'armée est un employeur moderne et attrayant, aussi bien pour les apprentis que les collaborateurs civils et les militaires de carrière. Les métiers de l'armée sont synonymes de diversité, de dynamisme et de perspectives.